



Photo
Passeport

FORMULAIRE DE CONFIRMATION D'INSCRIPTION
Année académique 2025 – 2026 / LICENCE & MASTER

En remplissant ce formulaire, je confirme mon inscription et m'engage à respecter les exigences y relatives.

1. IDENTITÉ DU CANDIDAT

Nom et post nom	(*)
Prénom	(*)
Sexe	(*)
Date de naissance	(*)
Nationalité	(*)
Adresse (rue Ville, Pays)	(*)
Adresse mail	(*)
Numéros de Téléphone	(*)
Filière sollicitée	(*)

2. CURSUS ACADEMIQUE ET SCOLAIRE ANTERIEURS DU CANDIDAT

Année d'obtention des diplômes de Licence, d'autres titres ou d'État / Bac

Obtention de la Licence	Institution de provenance	Faculté / Département
(*)	(*)	(*)
Obtention d'autres titres	Institution de provenance	Faculté / Département
(*)	(*)	(*)
Obtention du diplôme d'État/Bac	Institution/école de provenance	Option
(*)	(*)	(*)

3. CHOIX DU CANDIDAT

Premier choix	Deuxième choix
(*)	(*)

4. PREUVE DE PAIEMENT

NB : Le droit d'inscription est un préalable à l'admission et n'est pas remboursable en cas de non confirmation par le paiement de la première tranche des frais académiques et en cas d'annulation de l'inscription. Toute année universitaire entamée est due et les frais à payer diffèrent en fonction de la promotion d'études et surtout de la pertinence de la **recommandation individuelle** du candidat. Les candidats au premier cycle (en licence), s'ils sont munis des recommandations attestant qu'ils sont **orphelins, enfants des militaires, enfants des policiers, enfants des infirmiers et enfants des enseignants de l'EPST**, ils seront bénéficiaires prioritaires et ne paieront pour toute l'année que **175\$ USD** des frais académiques, plus **25\$ USD** des frais d'inscription et droits administratifs.

Coûts de scolarité et modalités de paiement : Les Formulaires d'inscription, de recommandation, de demande de bourse d'études, les pièces d'études et le CV détaillé sont à attacher et à envoyer à info@upa-ac.cd. Les Frais d'inscription et droits administratifs sont à **375\$ USD** et les Frais académiques à **1.775\$ USD** payables en 2 tranches en raison de **1.000\$ USD** au 1^{er} semestre et **775\$ USD** au second semestre.

Les frais sont payables à **EQUITY BCDC** au **BCDCCDKI 001200000090845** (USD) et à la **RAWBANK** au **RAWBCDKI 00008 – 00931960002 – 16** (USD)

Le paiement par Mobile Money est accepté au numéro (+243) 813370007.

Les reçus (confirmations de paiement) sont envoyés par email à info@upa-ac.cd

Le paiement mensuel est accepté sur demande.

« la paix, par la communauté, dans la communauté et pour la communauté »

Pour tout contact ou informations à propos de nos programmes, écrivez-nous à info@upa-ac.cd ou téléphonez aux : +243 813370007 / +49 15217844115. Visitez notre site web : www.upa-ac.cd

Fait à _____, le ____/____/____

Signature du Candidat

Veillez compléter tous les champs obligatoires (*)



Photo
Passeport

REGISTRATION CONFIRMATION FORM
Academic year 2025-2026 / Bachelor's & Master's degrees

By completing this form, I confirm my registration and agree to comply with the related requirements.

1. CANDIDATE'S IDENTITY

Name and surname	(*)
First name	(*)
Sex	(*)
Date of birth	(*)
Nationality	(*)
Address (street, city, country)	(*)
Email address	(*)
Phone Numbers	(*)
Sector in demand	(*)

2. PREVIOUS ACADEMIC AND SCHOOLING BACKGROUND OF THE CANDIDATE

Year of obtaining Bachelor's degrees, other qualifications or State / Baccalaureate diplomas

Obtaining the License	Originating institution	Faculty / Department
(*)	(*)	(*)
Obtaining other titles	Originating institution	Faculty / Department
(*)	(*)	(*)
Obtaining the State Diploma/Baccalaureate	Institution/school of origin	Option
(*)	(*)	(*)

3. SELECTION OF CANDIDATE

First choice	Second choice
(*)	(*)

4. PROOF OF PAYMENT

Note: The registration fee is a prerequisite for admission and is non-refundable if the first installment of academic fees is not paid and in the event of cancellation of registration. Any academic year begun is due in full, and the fees payable vary depending on the year of study and, above all, the strength of the applicant's *individual recommendation*. Undergraduate applicants who provide documentation certifying their status as *orphans* or as *children of military personnel, police officers, nurses*, or *primary and secondary teachers* will be granted priority status; they will pay a total of \$175 USD in academic fees for the year, plus \$25 USD for registration and administrative fees.

Tuition fees and payment methods: Registration forms, recommendation forms, scholarship application forms, study documents and a detailed CV should be attached and sent to info@upa-ac.cd. *Registration fees and administrative fees* are **\$375 USD** and the *academic fees* has **\$1,775 USD** payable in 2 installments of **\$1,000 USD** in the first ^{half} and **\$775 USD** in the second half.

The fees are payable to **EQUITY BCDC** at **BCDCCDKI 001200000090845 (USD)** and to **RAWBANK** at

RAWBCDKI 00008 – 00931960002 – 16 (USD)

Mobile Money payments are accepted at (+243) 813370007.

Receipts (payment confirmations) are sent by email to info@upa-ac.cd

Monthly payment is accepted upon request.

"Peace, through the community, in the community, and for the community"

For any inquiries or information about our programs, please email us at info@upa-ac.cd or call us at +243 813370007 / +49 15217844115. Visit our website: www.upa-ac.cd

Done at _____, on ____/____/____

Candidate's Signature

Please complete all required fields (*)